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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена изучению правового режима имущества супругов в России и Китае, описанию особенностей основных режимов имущества супругов, а также их сравнительному анализу. Цель ВКР определяет следующие задачи: 1.	Рассмотреть понятие и сущность имущества супругов. 2.	Раскрыть особенности основных режимов имущества супругов.  3.	Охарактеризовать вопросы регулирования режима имущества супругов в мировой практике. 4.	Описать правовой режим имущества супругов в Российской Федерации и Китайской Народной Республике. 5.	Выявить различия и сходства в регулировании режимов имущества в России и Китае. Методологическую основу исследования составили общенаучные методы анализа (наблюдение, описание, сравнение), синтеза, логический метод исследования, а также такие частно-научные методы, как формально-юридический, метод сравнительного правоведения, метод технико-юридического анализа.  В результате были раскрыты особенности основных режимов имущества супругов. На примере Российской Федерации и Китайской Народной Республике был изучен правовой режим имущества супругов, а также выявлены различия и сходства в их регулировании.
        

        
          This work is devoted to the study of the legal regime of spouses 'property in Russia and China, a description of the features of the main regimes of spouses' property, as well as their comparative analysis. The purpose of the WRC defines the following tasks: 1.	Consider the concept and essence of spouses' property. 2.	To reveal the features of the main regimes of spouses' property. 3.	Describe the issues of regulating the property regime of spouses in world practice. 4.	Describe the legal regime of spouses' property in the Russian Federation and the People's Republic of China. 5.	To identify differences and similarities in the regulation of property regimes in Russia and China. The methodological basis of the research was formed by general scientific methods of analysis (observation, description, comparison), synthesis, logical research method, as well as such private scientific methods as formal legal, comparative jurisprudence, and technical and legal analysis. As a result, the features of the main regimes of spouses' property were revealed. Using the example of the Russian Federation and the People's Republic of China, the legal regime of spouses' property was studied, and differences and similarities in their regulation were identified.
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